

Edito

Soumis par Redaction
01-03-2008

«Europolar est un site en plusieurs langues destiné aux fans du polar européen, couvrant l'actualité de ce genre littéraire principalement en Allemagne, Belgique, Espagne, France, Grande Bretagne et Italie.

Il met en lumière le travail des écrivains européens à tout en élargissant les thèmes abordés, grâce à des débats et discussions, aux grands problèmes sociétaux actuels.

Le regard d'Europolar se veut multiculturel, et sa rédaction, répartie dans six pays européens, fournit aux lecteurs des informations sur les événements et les publications de polars dans leurs pays respectifs. Le travail de nos traducteurs permet à nos lecteurs de passer les barrières linguistiques et d'avoir accès à la plupart des articles en cinq langues.

Ce site est un endroit d'échange, de rencontres et de discussions sur le roman noir. EUROPOLAR veut ainsi contribuer au développement d'une AUTRE Europe : d'une Europe culturelle, sociale, tolérante et solidaire.

Nous voulons initier des débats entre auteurs, scientifiques et amateurs sur des thèmes littéraires, politiques et sociaux en rapport avec le roman noir. Nous voulons renforcer le courant critique du polar contre les productions (de masse) traitant le crime d'une manière anthropologique et non sociale.

Nous sommes internationaux (six pays et nous en espérons d'autres), internationalistes (par conviction) et critiques (ne privilégiant pas forcément les meilleures ventes!).

EUROPOLAR existe depuis 2004.

Depuis octobre 2007 nous avons une rédaction internationale (Doris Wieser, Elfriede Müllner, Corinne Naidet, Sue Neale), qui remplace les six rédactions nationales. Ce changement d'organisation est accompagné d'une nouvelle mise en page, un nouveau webmaster (Jacques Lerogon) et une parution mensuelle. »